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Question 1 : Quelles équipes avez-vous entrainées?  
Réponse 1 : J’ai entrainé les Montréal canadiens, Bonston Bruins, Toronto, Maple Leaf et New 
Jersey Devils.  
 
Question 2 : Quelle équipe avez-vous le plus aimé ?  
Réponse 2 : Les New Jersey Devils parce que c’est avec eux que j’ai gagné la coupe Stanley et j’ai 
passé beaucoup de temps avec eux.  
 
Question 3 : Comment on se sent quand on remporte la coupe Stanley? 
Réponse 3 : C’était un sentiment que je ne pourrais jamais décrire; c’était mon rêve depuis que 
l’enfance. Même si j’aurais voulu être la personne sur la glace, je suis vraiment content d’avoir 
pu participer à cet évènement.  
 
Question 4 : En parlant de votre enfance, pouvez-vous nous en parler?  
Réponse 4 : Je suis le plus jeune d’une famille de 6 enfants. J’ai 4 sœurs violettes, Lilliane, Phyllis 
et Diane et un frère prénommé Alfred Jr. J’ai passé une partie de ma vie en Saint-Henri, à 
Montréal. Ma famille a déménagé à Châteauguay, puis quand mon père est décédé, nous avons 
déménagés à Gatineau.  
 
Question 5 : Quel effet cela fait-il de savoir que les gens vous considèrent comme le meilleur 
entraineur de hockey de la Ligue nationale de hockey ?  
Réponse 5 : Cela me donne beaucoup d’enthousiasme et je suis très heureux d’être qui je suis.  
 
Questions 6 : Qu'est-ce que le succès pour vous?  
Réponse 6 : Pour moi, la réussite ne tient pas à la victoire ou à la défaite, mais au respect que les 
joueurs se portent les uns aux autres et à la détermination de l'équipe.  
 
Question 7: Peux-tu nous expliquer ?  
Réponse 7: L'effort à fournir doit être continu, peu importe le nombre de défaites. Il faut 
beaucoup de courage et j'admire ces joueurs qui ne renoncent jamais. Je pense que la vraie 
réussite, c'est de rester qui l'on est, autant comme joueur que comme personne.  
 
Questions 8 : Alors pensez-vous être reconnu pour qui vous êtes ou pour vos talents? 
Réponse 8 : Je pense que je suis reconnu pour ma personnalité plus que pour mon talent. J'étais 
connu comme un entraineur courageux, pas seulement comme un entraineur talentueux.  
 
Questions 9: Penses-tu que tes valeurs ont fait une différence dans la vie de tes joueurs?  
 
Reponse 9: Oui. J'aime penser que mes valeurs ont fait une différence dans la vie de mes joueurs, 
parce que leur voyage aura une fin un jour ou l'autre, et je veux leur laisser un héritage humain. 


